

Sparkasse spendet an Todtmooser Vereine



Von **Andreas Böhm**

Mi, 19. Dezember 2018

Todtmoos



4680 EURO übergaben Vertreter der Sparkasse Hochrhein an fünf Todtmooser Vereine. Der Schwarzwaldverein möchte mit dem Geld die Basis für die Renovierung des Hochkopfturmes aufstocken. Die Frauengymnastikgruppe erhält neue Gymnastikbälle. Das Akkordeonorchester steuert die Spende zur Gründung eines Jubiläumsorchesters bei. Die VdK-Ortsgruppe fördert mit dem Geld die Sozialarbeit für ältere Einwohner. Der Schlittenhunde-Sportverein möchte neue Outdoor-Jacken anschaffen. Bürgermeisterin Janette Fuchs sprach dem Geldinstitut ihren Dank aus. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Heinz Rombach, betonte die Verbundenheit des Institutes mit den Menschen. Hintere Reihe von links: Wilhelm Hottinger, Heinz Rombach und Martin Volz von der Sparkasse Hochrhein, Karl Heinz Steidle (Schwarzwaldverein), Bürgermeisterin Janette Fuchs, Chris Dörle (SSBW). Vordere Reihe von links: Anna Kisner (Akkordeonorchester), Rosemarie Kaiser und Ursula Baumgartner (Frauengymnastikgruppe), Kurt Priller (Schwarzwaldverein) und Alexandra Peter (SSBW).

Ressort: **Todtmoos**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mi, 19. Dezember 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)

